

# *Les bureaux de poste de l'Uruguay et de Cuba élargissent leurs services de virement de fonds*

---

Image not found or type unknown

Montevideo, 20 mai (RHC) La cheffe de l'unité commerciale internationale de l'institution postale de l'Uruguay, Andrea Afeltro, a déclaré que les bureaux de poste de ce pays sud-américain et de Cuba coopèrent aujourd'hui pour faciliter l'envoi de fonds des Cubains résidant ici.

Le lien entre les deux institutions est extrêmement collaboratif, a déclaré Afeltro à Prensa Latina, nous travaillons ensemble depuis de nombreuses années et avons développé un lien étroit et stratégique qui cherche à aider l'émigrant qui est ici en Uruguay et qui a besoin d'envoyer de l'argent à sa famille. à Cuba, a-t-il ajouté.

Elle a rappelé que les transferts monétaires traditionnels fonctionnaient depuis longtemps. Mais il a souligné que le taux de change dans le pays antillais obligeait les utilisateurs à recourir à d'autres marchés et à d'autres opérateurs avec des coûts plus élevés.

Correo Uruguayo, en commun accord avec Correos de Cuba, offre désormais le service de transfert de cartes en monnaie librement convertible (MLC) utilisée par la population cubaine, a-t-il souligné. C'est cette nouvelle que nous promouvons afin que les migrants cubains le sachent et puissent désormais envoyer de l'argent de manière sûre et fiable à travers une institution de l'État, a-t-elle souligné.

Elle a expliqué que le transfert est effectué dans la monnaie nationale, le peso uruguayen, et arrive en MLC au destinataire.

L'envoi n'est pas conçu pour changer la monnaie, car acheter du dollar ici implique des prix plus élevés et une perte d'argent, a-t-elle expliqué.

Cependant, Afeltro a déclaré que Correo Uruguayo pourrait prendre en considération les circonstances spécifiques des personnes payées en devise américaine et permettre le service dans cette devise.

La direction du virage va de l'Uruguay à Cuba. "Il n'a pas été détecté que c'est un besoin, mais il est possible que cela aille dans les deux sens puisque la plateforme le permet, a-t-elle ajouté.

Elle a souligné que le mandat postal traditionnel est maintenu avec l'envoi de pesos uruguayens que la personne à Cuba reçoit au bureau de poste en pesos cubains.

Il existe donc deux options de transfert : les pesos cubains en espèces à retirer dans un bureau de poste de l'île, ou le nouveau service par lequel ils y sont déposés sur la carte MLC. Les deux variantes sont disponibles dans les 180 bureaux de poste d'Uruguay.

Dans la première et traditionnelle option, l'argent est reçu pratiquement immédiatement. Le dépôt sur la carte MLC prend entre 48 et 72 heures, même si des travaux sont en cours pour raccourcir les délais, a-t-elle indiqué.

La responsable a ajouté que Correo Uruguayo est toujours disponible pour envoyer des colis à Cuba, même si cela entraîne des problèmes de liaisons aériennes entre les deux pays.

Afeltro a annoncé que l'institution postale développe une plateforme conçue pour que les petits et moyens entrepreneurs puissent publier leurs produits tant au niveau local qu'international.

C'est une opportunité pour les Cubains de pouvoir acheter à l'étranger et recevoir par la poste. L'achat se fait en ligne et Correo Uruguayo l'expédie sous forme de produit postal, a-t-elle conclu.

Ces sujets ont également été expliqués par elle lors d'une réunion avec des membres de la communauté cubaine résidant ici, tenue au siège de l'ambassade de Cuba, avec la participation de l'ambassadeur Zulan Popa et d'autres responsables de la mission diplomatique. (Tiré de PL/Orlando Oramas)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355173-les-bureaux-de-poste-de-luruguay-et-de-cuba-elargissent-leurs-services-de-virement-de-fonds>



**Radio Habana Cuba**